

会 議 の 経 過

1 開 会 午後5時
(小椋教育長) これより倉吉市教育委員会臨時会を開会する。

2 前回議事録承認

3 議事録署名委員の選出 西田委員

4 議 事

(1) 議案第15号 地域学校委員会委員の任命について

(資料に沿って、学校教育課長説明)

教育長 何かご質問があればお願いします。

委 員 前回、学校によって地域学校委員会の人数が違うのはなぜか、学校は地域学校委員の選考をどのようにされているかという点が問題になりましたが、いかがでしょうか。

学校教育課長 まず、人数です。前回の定例教育委員会で、人数は5～6人と校長には伝えている旨を説明しました。しかし、校長が地域学校委員を選考するにあたって委員人数を増やしている学校があります。ご質問の選考のことにも関わりますが、校長は学校の状況をよくご存知の方、児童生徒の関わりがある方、地域のコミュニティ・中心的な役割をされている方を選考しています。

名簿を見ていただければわかりますが、具体的には、学校の状況をよくご存知の方についてはPTA会長、以前のPTA会長、保育所(園)長等の所属名があります。児童生徒の関わりがある方は民生児童委員、主任児童委員、青少年育成協議会等の所属名があります。地域のコミュニティ・中心的な役割をされている方は自治公民館長、地区公民館長の役職名があります。

人数に差が出てくるのは、学校と地域の方との関わりから、或いは地域性ということも考えられます。例で言いますと、中学校区ではいくつかの小中学校区で成り立っていますので、河北中では西郷、上井、上北条の公民館長3名を選考しています。

委 員 わかりました。前回の定例教育委員会の後、学校管理規則にある地域学校委員会のことを勉強しました。しかし、地域学校委員会の人数を限定していませんし、委員の選考に当たっても特に問題はないようです。

委 員 私も地域学校委員会のことについて学校管理規則を確認しましたが、高橋委員が言われたように特に問題はないように思います。しかし、この度、地域学校委員会の委員の数があまりにも差があることを踏まえ、地域学校委員会の委員の数が多学校は、もう少し委員の選考を慎重に絞り込むような工夫をするよう学校に伝えていただければと思います。

委 員 同意見で、地域学校委員会の委員の数が多学校は、令和4年度には、もう少し委員の選考を慎重に行っていただくということで、今回の地域学校委員会の委員の任命については承認いたします。

教育長 それでは、今回の地域学校委員会の委員の任命については、承認ということでよろしいでしょうか(各委員意見なし)・・・承認

午後5時20分終了

5 閉会